

**EN ESOS CASINOS TÓDOS TIENEN QUE PERDER...** *Confidencial*

Así expresó Antenor Patiño, Rey del Estaño, a su llegada al aeropuerto "José Martí" en tránsito para México, al grupo de amigos que lo invitó a visitar los salones de juego del CAPRI y del HABANA-RIVIERA. *marzo 1958*

El Rey del Estaño prefirió esperar durante tres horas la llegada de su avión, antes de concurrir a esos lugares de "esparcimiento". Como se ha publicado, Antenor Patiño es un jugador empedernido a quien le es muy difícil resistir la emoción de jugar. La última vez que visitó nuestra capital perdió en los cabarets Montmartre, Sans Souci y Tropicana más de trescientos mil pesos.

